Jan Keller "Werkstätten für Wohnraumgestaltung" von Handwerkskammer Koblenz ausgezeichnet



9. Mai 2014. Die Firma Jan Keller "Werkstätten für Wohnraumgestaltung" wurde von der Handwerkskammer Koblenz mit dem Markenzeichen "Generationenfreundlicher Betrieb - Service + Komfort" ausgezeichnet. Es ist eine besondere Anerkennung für Handwerkbetriebe, die ein großes Angebot an

generationsfreundlichen Produkten und Dienstleistungen besitzen und dies auch kenntlich machen. Diese Handwerksbetriebe zeichnet eine große Kenntnis über die Bedürfnisse und Wünsche der älteren Generation aus.

Die Zertifikatsübergabe erfolgte im Rahmen einer Feierstunde am 5. Mai 2014 im Kompetenzzentrum für Gestaltung, Fertigung und Kommunikation der Handwerkskammer Koblenz durch Christina Burghard-Keul (HwK Koblenz) und Christoph Krause (Diplom-Designer und Leiter Berufsbildungszentrum).

Der Gewerbeverein Kempenicher Land e.V., zu dessen Gründungsmitgliedern Jan Keller gehört, gratuliert sehr herzlich zu dieser Auszeichnung. Für den Vorsitzenden Jan-Peter Kiel ist es ein weiterer Beweis dafür, dass die Verbandsgemeinde Brohltal ein guter Wirtschaftsstandort ist und hier viele innovative mittelständische Betriebe ansässig sind.